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会    議    録 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 市民協働推進課 

会議名 

(審議会等名) 
第 1 回嬉野市ひとにやさしいまちづくり推進協議会 

開催日時 平成 30 年 5 月 31 日（木）10:00～11:40 

開催場所 嬉野市役所 塩田庁舎 ３-２会議室 

傍聴の可否 可 ・ 不可 ・一部不可 傍聴者数 0 人  

傍聴不可・一部不可

の場合はその理由 
 

出 席 者 

委 員 
吉川会長、片渕委員、田中幹副会長、水山委員、副島委員、

山口委員、早瀬委員、中野委員、辻委員 

事務局 市民協働推進課長、主任 

その他 副市長（あいさつ、委嘱状交付） 

会議の議題 

･平成 29 年度ひとにやさしいまちづくり事業に関すること 

･平成 30 年度ひとにやさしいまちづくり事業に関すること 

ｌ；： 

配布資料 

･平成 29 年度ひとにやさしいまちづくり事業に関すること 

･平成 30 年度ひとにやさしいまちづくり事業に関すること 

 

審議等の内容 下記のとおり 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 市民協働推進課 

議 題 
平成29年度嬉野市ひとにやさしいまちづくり事業に関すること及び平成30年度

嬉野市ひとにやさしいまちづくり事業に関すること（一括提案）   

内 容 

平成 29 年度の実績について決算を、平成 30 年度の計画について予算をベースに

説明を行った。「UD おもてなし体制整備委託料」と「バリアフリーツアーセン

ター補助金」については、BFTC 吉川事務局長から補足の詳細説明があった。 

審議経過 

委員 

BFTC 

 

委員 

BFTC 

 

 

委員 

BFTC 

 

委員 

BFTC 

 

 

委員 

事務局 

BFTC 

ボッチャ大会の開催回数は？ 

1 回です。 

 

入浴介助の場所は？ 

旅館及びシーボルトの湯。旅館はすべてではなく 20 旅館ほどで実

施しました。 

 

UD マップは無料配布か？ 

コストもかかっているので、大会、イベント時に配布しています。 

 

嬉野市外にも情報提供するのか？ 

市外にも県内中心に提供している。全国にも各地の BFTC から情報

を入れて問い合わせに対応しています。 

 

てくてくラジオの利用頻度は？また、その PR は？ 

約 100 人程度です。 

ホテル、旅館へ PR しています。 

その他 

意見交換 

○オリ、パラホストタウンのウオークラリーとしてオランダを主として実施す

る。てくてくラジオを活用できるのではないか。 

○佐賀県は 2023 国体に向けたアリーナ建設を行っている。BFTC にも助言をい

ただきたい。「さがすたいる」＝UD をベースとするまちのスタイルづくり。3 月



3 
 

にサイトを整備し、情報発信中。 

○BFTC の自主財源確保に努力中。UD,BF に関するノウハウ、情報の有料提供

化にご協力を。 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 市民協働推進課 

議 題 
２．平成 28 年度嬉野市ひとにやさしいまちづくり関係予算及び事業の進捗状況

について 

内 容 平成 28 年度の予算と進捗状況を予算をベースに説明を行なった。 

審議経過 

事務局 

 

 

委員 

委員 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

 

委員 

委員 

平成 28 年度ひとにやさしいまちづくり関係予算及び平成 28 年度

BFTC 事業進捗状況を説明 

 

事業全般の進捗は順調か？ 

（BFTC の立場から）計画の変更は発生したものの市民協働推進課

と協議しながら進めており大きな問題はない。 

 

てくてくラジオの設置は今年度は塩田津ということだが、嬉野の利

用頻度は低いようだが、どうするのか。 

（BFTC の立場から）かかった費用と比すと利用は低い。利用した

いと思わせる取り組みをしたい。設置してよかったと思えるように

利用率と満足度を向上させるつもりである。 

 

これらの取組に対して視察はあるのか？ 

（BFTC の立場から）視察は多い。今日も柳川市から問い合わせが

あった。 

その他 

 

 


